

## Aktionsreicher Kinderbibeltag

Bruchsal-Obergrombach (kek). Bereits zum fünften Mal haben die katholische Pfarrgemeinde Sankt Martin Obergrombach und die evangelische Christus-Gemeinde Ober-/Untergrombach zu einem „Kinderbibeltag“ in das katholische Pfarrzentrum eingeladen. 60 Kinder zwischen 6 und 12 Jahren sind dem Aufruf gefolgt und verbrachten einen ganzen Tag bei Spiel, Gesang und Aktion zusammen. Der Tag stand unter dem Motto „Ganz Ohr!?“ und berührte viele Kernpunkte, die mit den Sinnes-Wahrnehmungen „Hören und Sehen“ zu tun haben. Schon das Eröffnungslied „Gib uns Ohren, die hören, und Augen, die seh'n“ wies auf die wichtigsten Sinnesorgane des Menschen hin. Mit der Geschichte aus der Bibel, wie Jesus einen Taubstummen heilt, erläuterte Pfarrerin Andrea Knauber der andächtig lauschenden jungen Schar, die Bedeutung von „Sehen“ und „Hören“. Der weil war Helmut Landkammer, der katholische Gemeindefreier der Seelsorge-Einheit „Michaelsberg“, erheblich lautstärker beschäftigt. Mit einer „Akustikgruppe“ und einfachen Musikinstrumenten versucht er, einen gemeinsamen Takt und Rhythmus für seine Gruppe zu finden. Überhaupt waren etliche Eltern und auch Jugendliche bereit gewesen, einen ganzen Tag die Aktion mitzugestalten. „Es waren nur zwei, drei Vortreffen notwendig, um den Bibeltag auf die Beine zu stellen“, so Initiatorin Knauber, die zusammen mit dem katholischen Pfarrer Manfred Helfrich vor fünf Jahren die Aktion ins Leben rief.